



謹賀新年

支部長 藤井 雅住

新年明けましておめでとうございます。



令和7年の新春を迎えて謹んでお慶び申し上げます。

支部の皆様には、組合活動、支部行事等に於きましてご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。

昨年を振り返りますと、我々理容業をはじめ社会全体を通して取り巻く環境は、円高原材料等の上昇で日用品から食料品まで値上がりが続いており、消費の低迷が厳しさを増しております。全理連も県連も「儲かる行づくり」をテーマに時代に合った適正価格でのサービスの提供と生産性向上に伴う賃上げを推進しております。

昨年も新年の挨拶にも書かせていただきましたが、時代にあつたサービスをして、価格転嫁を行い利益率を上げてこそ将来明るい未来を、家族・従業員・後継者に繋いで行けるのではないかと考えます。

また新型コロナウイルスは未だ終息しておりません、私達は引き続きコロナ感染対策を心掛け、お客様に安全安心を届て行ましょう。

組合は支部の皆様により良い情報を届け、頑張って頂ける様に努力いたします。支部の皆様に更なるご理解とご協力を申し上げますとともに、本年が皆様にとりまして明るい年に成りますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。

副支部長・共済厚生事業部長 稲毛利夫
新年あけましておめでとうございます。

支部員の皆様には日頃より、共済厚生部へのご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

令和7年の新春を迎えて謹んでお慶び申し上げます。

その他・皆様のご要望に少しでもお応えできるように頑張って行きたいと思いませんので、本年も宜しくお願いします

副支部長・教育統括部長 斎藤 操
新年あけましておめでとうございます。

昨年度から全理連より営業支援プロジェクトが始まり、サロン料金の値上げを踏まえた取り組みがスタートいたしました。習志野支部でも東葛ブロックでの合同開催、本年度は「儲かる業」を考えた講習会を開催いたします。支部員の皆様のご協力を頼りますとともに売上アップを取り組んで行きたいと思います

今年も新年の挨拶にも書かせていただきましたが、時代にあつたサービスをして、価格転嫁を行い利益率を上げてこそ将来明るい未来を、家族・従業員・後継者に繋いで行けるのではないかと考えます。

経理部長 日暮広孝

新年あけましておめでとうございます。

日々の組合活動にご尽力頂きありがとうございます。物価上昇や年々四季の移り変わりも無く気づけば一年が終わってしまう淋しさもありますが今年は飛躍して良き一年が送れればと思います。

八千代地区部長 中村栄一

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、組合活動、支部行事等に対しましてご理解とご協力を頂きありがとうございます。新型コロナも落ち着いた様に日常生活を送っていますが、未だ収束していません、支部の皆様、感染予防対策を引き続きよろしくお願ひいたします。

今年も支部の皆様にとって、良い一年で有ります様に、祈念申し上げます。

総合企画部長・女性部長 東中村紀子
組合員の皆様、明けましておめでとうございます。昨年は支部旅行を計画致しましたが…。参加希望者がたつた3名だったため、中止とさせていただきました。執行部も皆さまと交流を図る為にガンバっておりますがまだ私達のガンバりが足りないようです。今年も皆さまにご参加して頂けるようなイベントを企画して行きたく思いますので何卒宜しくお願ひ致します。

今年も皆さまにおかれまして、たくさんのステキな一年になりますように。寒さはまだしばらく続きますが、どうぞご自愛下さい。

今年も宜しくお願ひいたします。

情宣事業部長・青年部長 加瀬拓真

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

顔を合わせて行われる行事も増えてきましたが、オンラインのセミナーも増えて来ておりまます。お家に居ながら参加出来る事が最大のメリットです。県や支部での行事など積極的にご参加頂けますようお願ひ致します。

今年も宜しくお願ひいたします。



東葛ブロック会議

令和6年9月9日、、、昭和に直すと昭和99年9月9日という9並びの世間をにぎわせた！？素晴らしい記念日に習志野支部主催「東葛ブロック会議」をホテルフローラ船橋にて開催いたしました。理事長はじめ常任理事の皆さんにもお越しいただき総勢30名にて16時より開始。

わたくし、東中村の司会進行にて副支部長の斎藤操より開会の辞、支部長の藤井雅住より「活発な意見を協議していたとき今後の組合推進に繋げていく会議にしたいと思います。」挨拶いたしました。続きまして増田理事長、太田副理事長、竹ノ内副理事長よりご挨拶いただき高須常任理事、滝口常任理事をご紹介させていただきました。

各支部役員紹介、各総合企画部長より今年度の活動報告をしました。なかなか1支部だけでの行事では参加者が集まりにくい昨今、市川支部とベイサイド葛南支部は合同で屋形船納涼会はステキな活動だと思います。

本日の会議テーマとして「儲かる業づくりの推進には！！」を掲げさせていただきました。4テーブルにてサロンオーナーばかりですので活発な意見が飛び交い白熱した議論となりました。

- ・ブロックごとにセミナーをするのも良いのでは？
- ・単価をあげるには、、、新規のお客様は4段階にて料金設定をするのはどうか？
- ・個々の力ではできることは限られているので組合という大きな組織にて更なる発信をしていただきたい
- ・YouTube、SNS、マスコミを利用し競技大会の模様やサロン情報を組合HPにて今以上に充実させていただき更新していただきたい

・せっかくこのような繋がりがあるのを活かして、出来ない技術は得意なサロンに紹介するコミュニティーがあっても良いのでは？

など抜粋して上げさせていただきましたが各テーブル話足りない様子でした。

休憩をはさみ本日のメインイベントではないでしょうか？楽しみにされてました懇親会が始まりました。ホテルでの美味しいお料理を食べながらお互いのサロン情報などを話しながらたくさんの方々にお時間ギリギリまで熱唱していただき最後はベイサイド葛南支部岡本さんの矢沢永吉にて最高潮の達したお時間でした！！

あつという間という言葉は本当にあつという間で経理部長の日暮より閉会の辞と一本締めにて閉会とさせていただきました。ご参加いただきました皆さま、ご協力いただきありがとうございました。

総合企画部長兼女性部長 東中村紀子

理容フェスティバル in 八日市場支部

11月19日(火)に匝瑳市市民ふれあいセンターにて八日市場支部主催「千葉県理容フェスティバル&理容師文化展」が行われました。

習志野支部からは6班の伊勢亀寿々さんがカラオケ部門2番目に出場！素敵な歌声を披露してくださりました。文化展には1班の吉川睦子さんがステンドグラスにて「ローズガーデンの灯り」と題し、なんと！！【情宣事業部長賞】を受賞されました。たくさんの作品の中でも1班の吉川さんの作品は灯りも会場にて灯され癒しの作品となっていました。会場に足を運ばれました嶋田さんご夫妻、中村さんご夫妻、少し遠かったですがありがとうございました。

来年は松戸支部にて開催されます。カラオケ出場者、文化展作品をともに募っております。ご参加をお待ちしております。 総合企画部長 東中村紀子

